

《单词百科:obliteration是什么意思?obliteration怎么发音?obliteration的解释和用法》

英语单词obliteration是什么意思?obliteration怎么读?obliteration怎么发音?简答网为您整理了obliteration的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



obliteration怎么读

obliteration的读音:[bl t 're n]

obliteration的意思

1、n.涂去，删除;管腔闭合;

obliteration的近义词

1、abolition n.废除;废止;(常用A-)废除死刑; 美 废除黑奴制度;

- 2、annihilation n.歼灭;灭绝;(粒子与反粒子的)湮灭;湮没;
- 3、demolition n.毁坏,破坏,拆毁;(pl.)炸药;
- 4、destruction n.破坏;毁灭;
- 5、elimination n.排除;除去;根除;淘汰;

obliteration的双语例句

1、The plasty of cavity of auricular concha and mastoid obliteration can raise drying ear rate.

耳甲腔成形和乳突腔骨膜瓣填充可增加干耳率.

2、Objective : To observe the curative effect of Jiangzhi Tongmai Capsule (JTC) for arteriosclerotic obliteration of extremities.

目的: 观察降脂通脉胶囊治疗肢体动脉硬化性闭塞症的疗效.

3、Kangmai injection is a effective formula treating Arteriosclerotic obliteration by many years clinical observation.

康脉注射液是经过多年临床观察总结用于治疗动脉硬化闭塞症等疾病的有效方药.

4、" Obliteration is not a justifiable act of war "

“ 彻底消灭并不是有理的战争行为 ”

5、Clinically, it is used to treat cerebral infarction, thrombus vasculitis, femoral artery obliteration, lung obliteration ets.

临床用于治疗脑梗死、血栓性脉管炎, 股动脉栓塞、肺栓塞等.

6、The obliteration of the grotto was not only possible, but relatively easy.

摧毁山洞不但可能, 而且易如反掌.

7、The result of these invasions was the near obliteration of ancient Egypt.

这几次入侵使古代埃及几遭毁灭.

8、All carotid stricture or obliteration occurred at the initial part.

结果:颈内动脉严重狭窄或闭塞全部发生在起始部.

9、The Cretaceous period ended 65 m years ago with the obliteration of the dinosaurs.

6500万年前白垩纪的结束伴随着恐龙的灭绝.

10、The general public still thinks in terms of the obliteration of cities.

普通群众仍旧从城市的毁灭上思考问题.

11、Obliteration of empty sellar by transsphenoidal ap-proach is a simple and effective method.

经蝶窦充填法治疗是简单有效的方法.

以上是简答网为您整理的obliteration怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于obliteration的用法、obliteration的释义、obliteration的相关详情请点击：
：<https://dict.jiandongshicai.cn/obliteration>

